

31/03/2015

Máximas autoridades de la Fiscalía de Chile visitan a funcionarios y fiscales tras aluvión en Atacama

El Fiscal Nacional, Sabas Chahuán, y el Director Ejecutivo Nacional (DEN), Jorge Abbott, en cuanto fue posible se trasladaron a la Región de Atacama, a fin de brindar su apoyo a funcionarios y fiscales afectados por el aluvión, conocer su situación personal y además constatar el nivel de daño a las dependencias de la institución en la zona. Según explicó Chahuán, además del apoyo, la Fiscalía dispuso del envío urgente de ayuda.



"Lo más importante era manifestar el apoyo, porque la ayuda concreta viene mañana (miércoles) desde La Serena. Hemos comprado pertrechos, dispusimos la compra de un estanque de agua, y una bomba purificadora para Chañaral, para Diego de Almagro viene un cargador frontal para limpiar la Fiscalía, hemos estado viendo el daño que es bastante, pero lo más importante era estar con la gente, para que sientan que la Fiscalía a lo largo de Chile está comprometida con la recuperación", indicó.

Sin embargo, el equipo que viajó con el Fiscal Nacional trasladó a la zona adelantos en agua, mascarillas y guantes.

"Sentimos que hay buen ánimo. El Fiscal Regional Héctor Mella y el Director Ejecutivo Regional (DER), Neylan Valdivia, están muy comprometidos, al igual que el fiscal jefe de Diego de Almagro, Julio Artigas, y de Chañaral, Álvaro Pérez, junto a sus equipos. No obstante, que han tenido problemas personales serios, están comprometidos con la institución y eso es muy importante", destacó Chahuán. Mella en tanto, explicó que el escenario regional es bastante complejo, tanto a nivel de los funcionarios como de las dependencias.

"Se ha podido constatar la situación de los funcionarios de Diego de Almagro, Chañaral, y Copiapó, no hemos tenido la posibilidad de estar con todos, pero sí con algunos, algunos muy afectados en sus casas y aspectos materiales, y el daño emocional también. Poco a poco vamos normalizando la situación institucional de cada una de las fiscalías, algunas más afectadas y que tardarán más tiempo en reinstalarse. Copiapó y Caldera están funcionando bien, Chañaral, al menos están los funcionarios, pero falta luz y agua. En Diego de Almagro las dependencias quedaron dañadas", explicó.

Según Mella, si bien el proceso que se avecina será lento, la expectativa institucional es poco a poco ir normalizando el funcionamiento. "La visita del Fiscal Nacional y el DEN es muy importante para apoyar, ya que la Fiscalía es una sola y somos todos, y su visita es muy valiosa y agradecida por los funcionarios y fiscales. El futuro se ve con optimismo, con ganas de salir adelante, y con el resguardo y cuidado de cada uno los funcionarios, fiscales y sus familias", concluyó.

600 333 0000

C A L L C E N T E R

FISCALIA NACIONAL

GENERAL MACKENNA 1369